

1^{er} octobre 2002

02.363

Question Claude Zweiacker**Fête des vendanges pas chouette pour la TV romande?**

Le Pays et la Ville de Neuchâtel ont su bien accueillir, pour la Fête des vendanges des 28 et 29 septembre 2002 passés, plusieurs dizaines de milliers de personnes.

Grâce aux efforts faits par toutes celles et tous ceux qui ont voulu faire réussir la fête, tout s'est, en général, fort bien passé.

Nos hôtes sont rentrés chez eux, parfois fort loin, ravis de leur séjour dans notre région.

Nous avons constaté cependant, avec stupéfaction, qu'au Téléjournal du dimanche soir 29 septembre 2002, pas un mot n'a été prononcé, pas une image n'a été montrée à propos de la Fête des vendanges alors qu'une large séquence a été consacrée à un hibou grand duc piégé avant d'être relâché au Valais.

La Fête des vendanges 2002 ne valait-elle vraiment pas plus qu'une chouette? Le Conseil d'Etat peut-il accepter que notre canton soit, une fois de plus, considéré comme un arrière-pays?

Cosignataires: O. Haussener et L. Amez-Droz.